



[Pour voir cet email, cliquez ici](#)

PREMIÈRE MINISTRE

Liberté

Égalité

Fraternité

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 20 mai 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Planification écologique : mise en place d'un nouveau Secrétariat général auprès de la Première ministre

La Première ministre annonce la création d'un Secrétariat général à la Planification écologique.

Placé auprès d'elle, il sera chargé de coordonner l'élaboration des stratégies nationales en matière de climat, d'énergie, de biodiversité et d'économie circulaire. Il veillera à la bonne exécution des engagements pris par tous les ministères en matière d'environnement.

Madame Élisabeth Borne a décidé de nommer Monsieur Antoine Pellion, au poste de Secrétaire général à la Planification écologique. Il assurera aussi les fonctions de conseiller au cabinet de la Première ministre, en tant que chef de pôle Écologie, Transports, Énergie, Logement et Agriculture.

